

# Representando a México: estudiantes de PrepaTec ganan torneo de tocho



El equipo mexicano **under 17** de tocho bandera se consagró campeón en la **Junior International Cup 2024** que se llevó a cabo en Los Ángeles, California.

José Copca, Héctor del Río y Jorge González son estudiantes de **PrepaTec Saltillo** y parte del [equipo representativo](#) de *flag football* del campus.

La [Junior International Cup](#) es un torneo organizado por la Federación de Flag Football de los Estados Unidos, los equipos son invitados al torneo y disputan una eliminación en formato *round-robin*.

México en la piel

El equipo mexicano se enfrentó a países como Panamá, Estados Unidos y obtuvo el **título de campeón** ante Canadá con un resultado de 44 a 22.

*“Nervioso, pero disfrutando de poder jugar y **representar a mi país**”,* expresó José Copca, receptor del equipo.

“Ser reconocidos a nivel mundial es uno de nuestros siguientes objetivos”

Es la primera vez que los estudiantes acuden a una [cita internacional](#) representando a México.



/> width="900" loading="lazy"> Una pasión desde la niñez

Los jugadores comentaron que **esta pasión inició desde temprana edad** y fue inculcada por el amor que tienen sus padres por el [fútbol americano](#).

*“Me motiva a **dar todo de mí**, es una manera de enorgullecer a mi familia”,* compartió Hector del Río, receptor.

*“Es algo que no pensábamos, pero estamos **orgullosos de haber tenido la oportunidad**”,* fueron las palabras de los jugadores.



/> width="900" loading="lazy"> Un logro colectivo y personal

Los deportistas compartieron su deseo de formar parte de la **Selección Mexicana** participando en el [mundial de flag football](#) o en los juegos olímpicos.

*“Ser reconocidos a nivel mundial es uno de nuestros siguientes objetivos”, finalizaron.*

**TE PUEDE INTERESAR LEER:**